



## **PRESSEINFORMATION**

### **KÜCHEN WARKENTIN VERSCHENKT KÜCHE FÜR DEN GUTEN ZWECK**

#### **FREIWILLIGE FEUERWEHR NORDSHAUSEN FREUT SICH ÜBER MODERNE TRAUMKÜCHE**

„25 Küchen für den guten Zweck“ – so lautete das Motto der Aktion, mit der das 25-jährige Bestehen von KüchenTreff gefeiert wurde. Über den Zeitraum von fünf Monaten verlost der Einkaufsverband 25 Küchen im Wert von je 10.000 Euro. Teilnehmen konnten gemeinnützige Organisationen und Vereine, die mit Kindern und Jugendlichen arbeiten. Nun stehen die Gewinner fest. Eine der 25 Küchen geht an die Freiwillige Feuerwehr Nordshausen Brasselberg e.V., geplant und montiert wurde sie vom lokalen KüchenTreff-Mitglied Küchen Warkentin.

#### **Brandschutz und gelebte Vielfalt**

Die bedeutende Rolle, die die Freiwilligen Feuerwehren für den abwehrenden Brandschutz und die technische Hilfeleistung spielen, ist landläufig bekannt. Darüber hinaus erfüllen sie aber noch eine wichtige Zusatzfunktion: „Wir haben in der Kinder- und Jugendfeuerwehr viele Jugendliche mit Migrationshintergrund“, sagt Manfred Risch, der 1. Vorsitzende der Freiwilligen Feuerwehr Nordshausen Brasselberg. „Für unsere Feuerwehr bedeutet das, dass wir Menschen zusammenbringen und Vielfalt leben.“ In den Räumlichkeiten der Freiwilligen Feuerwehr werden deswegen nicht nur Einsätze vorbereitet und Schulungen durchgeführt – es wird auch regelmäßig gemeinsam gekocht und gegessen. Auch für Aktionen wie den Tag der offenen Tür, den Weihnachtsmarkt oder das Osterfeuer werden für die gesamte Feuerwehr Speisen und Getränke in der Küche zubereitet. Um diese wieder auf den neuesten Stand zu bringen, bewarb sich der Verein bei der Jubiläumsaktion von KüchenTreff um eine neue Küche und wurde per Los zu einem der glücklichen Gewinner ausgewählt.



## PRESSEINFORMATION

### **Planung und Montage durch erfahrenen Küchenprofi**

Die Abwicklung der Jubiläumsaktion lief über die KüchenTreff-Mitglieder, die über ganz Deutschland verteilt sind. Im Fall von der Freiwilligen Feuerwehr Nordshausen Brasselberg war Küchen Warkentin mit Planung und Montage betraut. Das Küchenstudio mit Hauptsitz im nordhessischen Guxhagen wurde 1996 von Alexander Warkentin gegründet und wird heute in zweiter Generation von Viktor Warkentin geführt. Das Erfolgsgeheimnis: Küchen Warkentin bietet einen optimalen Kundenservice bei kleinen Preisen. Mit dieser Philosophie ist das Familienunternehmen stetig gewachsen und erstreckt sich heute deutschlandweit auf fünf Filialen. Als Mitglied im Verband KüchenTreff hat das Familienunternehmen nur zu gerne an der Jubiläumsaktion teilgenommen – schließlich sponsert Küchen Warkentin regelmäßig Vereine in der Region, darunter einen Fußball- und einen Reitverein. Das soziale Engagement von Küchen Warkentin wurde zur Jubiläumsaktion unterstützt von Siemens, Blanco, nobilia und Naber.

Mehr Informationen zur Aktion und den Gewinnern finden Sie unter <https://www.kuechentreff.de/25-kuechen-fuer-den-guten-zweck/>. Sollten Sie Rückfragen bzw. Interesse an einem Besuch der Einrichtung oder einem persönlichen Gespräch mit Viktor Warkentin haben, wenden Sie sich für eine Terminvereinbarung gern an [kuechentreff@goos-communication.com](mailto:kuechentreff@goos-communication.com).



# PRESSEINFORMATION

## **KüchenTreff:**

Der Einkaufsverband KüchenTreff steht seit über 25 Jahren für Kundenorientierung – und den komfortabelsten Weg zur neuen Traumküche. Mehr als 35.000 zufriedene Kundinnen und Kunden im Jahr suchen sich in einem der über 500 Küchenstudios ihre neue Küche aus. Die KüchenTreff-Mitglieder sind inhabergeführte Familienbetriebe, die unter dem Motto „Zuhause bei KüchenTreff“ mit Kreativität und Professionalität Küchen planen. Dabei hat KüchenTreff einen klaren Qualitätsanspruch: „Wir sind erst zufrieden, wenn unsere Kundinnen und Kunden so begeistert sind, dass sie uns weiterempfehlen“. Dafür sorgt auch das Rundum-sorglos-Paket: Von der 3D-Planung über den millimetergenauen Vor-Ort-Aufmaßservice bis hin zur professionellen Montage werden Kaufinteressierte mit dem besonderen KüchenTreff-Service auf dem Weg zur Traumküche begleitet. Darüber hinaus können Geräte und Möbel optional nach dem Einbau durch eine 5 bzw. 10 Jahre-Garantie abgesichert werden. Dank einer starken Einkaufskooperation mit den Partnerverbänden Der Küchenring und Alliance kann KüchenTreff der Kundschaft in Deutschland besonders attraktive Konditionen bieten. Über den Kernmarkt Deutschland hinaus ist KüchenTreff seit 2013 mit einer eigenen Tochtergesellschaft in den Niederlanden und seit 2019 in Österreich und der Schweiz aktiv. Außerdem zählt der Verband Händlerinnen und Händler in Belgien, Luxemburg, Rumänien und Polen zu seinen Mitgliedern. Damit ist KüchenTreff einer der erfolgreichsten Küchenverbände für den mittelständischen Küchen-Fachhandel.



# PRESSEINFORMATION

## **Weitere Informationen / Pressekontakt:**

Für weitere Fragen, Informationen oder Bilddaten stehen Ihnen die  
Verbandszentrale von KüchenTreff oder unsere Presseagentur zur Verfügung:

### **Sonja Pruthoff**

KüchenTreff Einkauf & Marketinggesellschaft für Küche & Wohnen GmbH & Co. KG  
Harpstedter Str. 60, 27793 Wildeshausen  
Telefon: 04431 737925 | Fax 04431 73792920  
E-Mail: [s.Pruthoff@kuechentreff.de](mailto:s.Pruthoff@kuechentreff.de)

### **Susanne Jung**

GOOS COMMUNICATION GmbH & Co. KG  
Geibelstraße 46a, 22303 Hamburg  
Telefon 040 284178745  
E-Mail: [kuechentreff@goos-communication.com](mailto:kuechentreff@goos-communication.com)



# PRESSEINFORMATION

## Fotonachweis



Kuechen\_Warkentin\_Team

Copyright der Bilder: KüchenTreff